

SeniorInnen für SeniorInnen Rheinfelden (SfS) Wiedereröffnung Stammtisch

Durch die Corona Pandemie konnte der beliebte monatliche Stammtisch für lange Zeit nicht durchgeführt werden. Der wichtige vereinsinterne Kontakt ging trotz grossen Bemühungen des Vereinsvorstandes etwas verloren. Endlich konnten sich am letzten Dienstag, im Restaurant Rössli, die aktiven Vereinsmitglieder wieder treffen.

Der Vorstand organisiert jeweils am 1. Dienstag des Monats, von 9.30 Uhr bis 11.00 Uhr, diesen Stammtisch. Bei diesem gemütlichen Beisammensein offeriert der Verein ein Getränk mit «Gipfeli».

Anschliessend besteht auch die Möglichkeit, individuell mit den Vereinskolleg-Innen, ein gemeinsames Mittagessen zu geniessen.

Auf unserer Homepage www.sfs-rheinfelden.ch und in der Tagespresse informieren wir immer über etwaige Änderungen und Aktualisierungen aller Veranstaltungen des Vereins.

Hätten Sie's gewusst. Ein paar Fakten zur Geschichte des Rössli in Rheinfelden



Die Geschichte des Restaurant Rössli reicht weit zurück. In den 1850er Jahren war das Haus Haltestelle für Pferdepostwagen und hiess Wirtschaft zum „Weissen Rössli“. Gleichzeitig war im selben Haus die Kleinkinderschule von Fräulein Marie Bröchin. Diese lange Geschichte ist heute noch spürbar, besonders wenn man um das Kaminfeuer im gemütlichen Gewölbekeller sitzt

und ein gutes Glas Wein geniess.

Seit dem Umbau 1991 zieren Holzelemente mit markanten Schnitzarbeiten die Wände des Lokals. Die Holzelemente stammen aus dem alten Restaurant Post in Basel und wurden so vor der Entsorgung bewahrt.